

INSTITUTO DE HERMANAS BETHLEMITAS HIJAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS Provincia "Nuestra Señora de Belén" PASTORAL VOCACIONAL



Monasterio invisible - Octubre

Monición

En este mes de las misiones venimos Señor, a ofrecerte nuestro corazón para amarte como nos enseñas en tu Palabra. Venimos a entregarte nuestras manos para trabajar sin descanso por el Reino. Queremos regalarte nuestros ojos para poder mirar más allá de lo aparente, te ofrecemos los labios para alabar y bendecir tu nombre. Te regalamos los pies para caminar y descubrir dónde vives. Porque queremos quedarnos contigo. En tus manos entregamos todo nuestro ser.

Canto Exposición del Santísimo

Oración al Espíritu Santo

iVen oh Santo Espíritu!, llena los corazones de tus fieles y enciende en ellos el fuego de tu amor. Envía tu Espíritu y serán creados y renovarás la faz de la tierra. Oh Dios, que has instruido los corazones de los fieles con la luz del Espíritu Santo, concédenos según el mismo Espíritu, conocer las cosas rectas y gozar siempre de sus divinos consuelos. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén

Oración personal Evangelio de Juan 1, 35 - 39

Al día siguiente, Juan se encontraba de nuevo en el mismo lugar con dos de sus discípulos. Mientras Jesús pasaba, se fijó en él y lijo: "Ese es el Cordero de Dios." Los dos discípulos le oyeron decir esto y siguieron a Jesús. Jesús se volvió y, al ver que lo Seguían, les preguntó: "¿Qué buscan?" Le contestaron: "Rabbí (que significa Maestro), ¿dónde vives?". Jesús les dijo: "Vengan y lo verán." Fueron, vieron donde vivía y se quedarán con él aquel día. Eran como a las cuatro de la tarde.

Palabra del Señor.

Momentos de interiorización.

Los discípulos de Juan al preguntar a Jesús ¿Maestro, ¿dónde vives? revelan un espíritu de jóvenes ansiosos por saber dónde encontrar al Señor y una disposición entera a buscar. Entonces viene la invitación que Jesús hace a los jóvenes "VENGAN Y VERÁN".

Vengan y verán" escuchamos descubrimos nosotros, que el Señor vino a quedarse para siempre con nosotros.

Vengan y verán" y descubrimos que en la casa de Dios hay un sitio para todos, un lugar reservado para cada uno con maestro nombre y apellido.

"Vengan y verán" y encontramos que Jesús nos invita a quedarnos a vivir en su casa a compartir con Él la vida y el pan.

El tema de este año, elegido por el

En cualquier lugar donde nos encontramos, hay siempre un llamado actuar, a movernos, a salir de nuestra comodidad. Querer saber dónde habita Jesús significa querer seguirle a él. "Vengan y verán" es un llamado a ponerse en camino.

¿Qué estoy haciendo con mi vida? ¿Cómo servir mejor al Señor? Estamos llamados a ser testigos, allí donde vivimos.

Jesús, habita en medio de nosotros, en la Eucaristía, en la cual su presencia real, alcanza su plenitud. Con esta certeza invoquemos Jesús Eucaristía para que Él sea nuestra fuerza, nuestro punto de referencia, nuestra perenne esperanza. Queremos quedarnos con Él a vivir en el lugar que nos ha reservado, sabemos que Él jamás nos abandona y que su invitación es para nuestro mayor gozo.

Oración vocacional

Jesucristo, Salvador del mundo, que a orillas del mar de Galilea llamaste a los Apóstoles, para constituirlos fundamento de la Iglesia y portadores del Evangelio.

Te pedimos que hoy sigas fijando tu mirada, en niños y jóvenes de nuestras familias, Parroquias y comunidades, invitándolos a seguirte en la vida religiosa.

Dales luz que disipe sus dudas, y decisión para que te sigan y se embarquen contigo en el seminario.

Infúndeles confianza y sabiduría para llevar tu Palabra y el testimonio de tu Amor a los hombres y mujeres de nuestro tiempo.

Tú que eres nuestro Salvador, ayer, hoy y por los siglos de los siglos. Amén.

